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Навстречу сессии городского Совета
Позади — первый межсессионный период город

ского Совета, пять месяцев работы его президиума 
и исполнительного комитета. Об этой трудной поре 
становления  новых органов власти беседа редакто
ра газеты М. М. МУХАМЕТШИНА с заместителем 
председателя городского Совета В, В. ИВОЧКИНЫМ.

М. М.: Вам, Валерий Викторович
, в советской ра 

боте все в новинку. На
чали, что называется, с чистого

 листа. Расскажете, 
пожалуйста, как строит
ся деятельность новых вла
стных формирований!

В, В.; Начну с президиу
ма городского Совета. 
Это новый коллегиальный 
орган власти, созданный 
в мае на первой сессии. 
Четкого законодательного

документа о  принципах его 
работы пока нет. Поэтому 
руководствуемся в своей 
деятельности Законом 
СССР об общих началах 
местного самоуправления 
и местного хозяйства с те
ми документами, которые 
принимают Верховные Сов
еты Союза и республики

.
К сожалению, все еще нет 

Закона О городском Со
вете, нет российских за
конов о местном самоуп
равлении, о собственности 
и о  земле. Так что опира
емся пока на Союзные 
законы с оглядкой на Рос
сийский парламент.

На встрече с народным 
депутатом РСФСР В. А. 
Федорченко я отметил; вы 
все делаете на глобальном 
уровне, а ведь выполнять
ся ваши решения должны 
внизу, на местах. Почему 
же до сих пор у рас не 
доходят руки до механиз
ма исполнения! Сколько же 
можно держать местные 
Советы в подвешенном 
состоянии? А раз нет За
кона о городском Совете, 
нет у нас к прав, одни 
обязанности, которые дик
тует сама жизнь.

должен сказать, в прези
диум вошли люди нерав
нодушные, активные. Пра
вда, захлестывает порой 
митинговость, преоблада
ют иногда эмоции. Словом, 
плюрализма у нас предо
статочно.

М. М.: Вернемся к соста
ву. Среди, семнадцати че
ловек сколько руково
дителей, администраторов!

В. В,: Одиннадцать. Ос
тальные — специалисты раз
ных отраслей. Лишь двое

Хорошо работает ко
миссия по торговле. Мно
гое сделано ею по упоря
дочению торговли в го
роде молоком, винно-во
дочными изделиями. По 
этим проблемам совмест
но с торговым отделом 
горисполкома она гото
вила -вопросы на заседа
ния президиума. И пред
варительная проработка 
их была, надо сказать, на 
достаточно высоком уров
не. Комиссия по плану 
проверяет соблюдение в 
магазинах правил торгов-

Становление
— Загородных и я — за
нимаемся советской рабо
той профессионально, т, е. 
освобождены от других 
обязанностей,

М. М.: И все-таки, поло
жа руку на сердце: опти
мален, на ваш взгляд, се
годняшний состав прези
диума или нет?

В, В,: Мог бы и лучше 
быть . Но работоспособно
сти и желания научиться 
вести новое, очень ответ
ственное дело У членов 
президиума не отнять. 
Особенно энергично, на
пористо работают Журав
лев и Хазанов, высок КПД 
У  Изотовой. Медведева. 
Их предложения и замеча
ния при рассмотрении во
просов дельны и кон
кретны, способствуют при
нятию президиумом глу
боких, обоснованных ре
шений.

М. М.: Президиум при
зван руководить работой 
постоянных комиссий, КО-
ординировать деятельность 
депутатов. Как взаимодей
ствуете с ними?

В, В.: Он и сформиро
ван по сути из Председа
телей постоянных комис
сий. Поэтому работаем, 
что называется, в одной 
упряжке. Наиболее ак
тивно, пожалуй, действу
ет комиссия по экономи
ческой реформе и внед
рению новых форм собст
венности, руководит ко
торой Михаил Аркадье
вич Медведев. Совместно 
с налоговой инспекцией 
она курирует кооперати
вы. малые предприятия.

ли, их санитарное состо
яние. Торговля сегодня — 
важнейшая область по
литики. И активная рабо
та этой комиссии способ
ствует снятию возникаю
щего в обществе соци
ального напряжения.

М. М.: Я был участни
ком двух заседаний пре
зидиума, когда комиссия 
по торговле представляла 
свои компромиссные ва
рианты реализации де
фицитных товаров. Но пре
зидиум оба раза отверг 
ее предложения.

В. В.: Комиссия предла
гала идею, Голую идею 
без механизма ее осуще
ствления. Потому она и не 
прошла.

Очень энергично, настой
чиво  ведет работу ко
миссия по здравоохране
нию, возглавляемая Изо
товой. Евдокия Ивановна,

когда надо для дела, ни 
себе, никому другому не 
дает покоя, пока хоть 
как-то не сдвинет дело.
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И ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОНА 

«ВЕСТНИК ПРИОБЬЯ»

ИТАК, по воле большинства читателей, совпав

шей с желанием редакции, наша газета начи

нает выходить под новым названием. В рек

визитах, как видите, исчезли указание на принадлеж

ность газеты и лозунг «Пролетарии всех стран, сое

диняйтесь!» Статус газеты фактически уже опреде

лен; ее соиздателями будут Няганский городской и 

Октябрьский районный Советы народных депутатов, 

а также трудовой коллектив редакции газеты. А 

что касается этого глобального призыва, то в не

большой провинциальной газете ему, конечно же, 

не место.

Печатное издание двух Советов «Вестник При

обья» и де-юре, и Де-факто становится объединен

ной народной газетой города Нягани и Октябрьско

го района. Ибо и  тот, и другой Советы в идеале при

званы олицетворять подлинное народовластие. А со

учредительство трудового коллектива редакции 

гарантирует роль газеты как трибуны гласности дли 

всех, укрепляет ее независимость, обеспечивает юри

дическую защищенность от чьего бы то ни было ди

ктата.

(Продолжение на 2 стр).

ВЫБОР СДЕЛАН
20 октября состоялась конференция коммунистов 

производственного объединения Красноленинскнеф
тегаз. Собравшиеся заслушали и обсудили доклад 
секретаря парткома А. Н. Верховского. Затем делегаты 
конференции перешли к решению важнейшего во
проса; сохранить или изменить структуру парткома?

После ряда голосований предпочтение было от
дано следующему варианту: создать совет секрета
рей парторганизаций, работу которого будет коор
динировать освобожденный  секретарь.

С. АРХАНГЕЛЬСКИЙ.

В  наруш ение  
З а к о н а ?

в президиум Няганского городского Совета на
родных депутатов 21 октября поступило заявление с 
требованием рассмотреть вопрос о нарушении «За
кона о городском, районном Совете народных депу
татов РСФСР» заместителем председателя горсовета 
В. Ивочкиным,

Предыстория такова: 9 октября на заседании пре
зидиума горсовета по инициативе председателя Со
вета А. Кондратюка было принято решение о  пе
реносе сроков I этапа сессии горсовете с 13 октября 
на 26 октября. Однако 45 депутатов Совета (то есть 
более трети) не согласились с этим решением и по
требовали проведения сессии в ранее установленные 
тем же президиумом сроки. А. Кондратюк предста
вителям этой депутатской группы во встрече от
казал, ссылаясь на занятость и перепоручил решение 
этого вопроса заместителю

Отказ В. Ивочкина законному требованию одной 
трети депутатов в проведении сессии 13 октября яв
ляется грубым нарушением ст, 40 «Закона о го
родском, районном Совете народных депутатов 

РСФСР».

Мы ожидаем от президиума городского Совета 
оценки противоправных действий депутата В. Ивоч
кина и надеемся получить ответ в дни работы сес
сии (с 26 октября 1990 года).

В. КРАВЦОВ,
депутат горсовета. 


